



KUWAIT HEAD OFFICE  
P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait  
Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murqab  
Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901  
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE  
P.O. Box 116488, Dubai  
Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers  
AA1 Tower | 45th Floor  
Tel +971 4 3635455/6 | Fax +971 4 3635457/8

التاريخ: 2015/5/10

مرجع: MAZ-MCS-05-2015-0674

المحترمين  
المحترم

السادة/ سوق دبي المالي  
عناية السيد/ حسن عبدالرحمن السركال  
نائب رئيس أول - رئيس تنفيذي العمليات - رئيس قطاع العمليات

تحية طيبة وبعد ،،،

### الموضوع : افصاح عن معلومات جوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية رقم (هـ أ م/ق.ر.إ.م./2/2012) ، نحيط سيادتكم علماً بأن شركة المازيا القابضة ش.م.ك (قابضة) قد أبرمت عقد تسهيلات إسلامي مع أحد البنوك الكويتية بمبلغ 3,750,000 (ثلاثة ملايين و سبعمائة و خمسون ألف دينار كويتي فقط لا غير ) و ذلك لغرض تطوير أرض إستثمارية بمنطقة صباح السالم السابق الإفصاح عن شرائها بموجب الإفصاح المؤرخ في 2014/9/23 مرجع رقم MAZ-EXE-09-2014-861 ، وأن الأثر المالي لهذا العقد سوف يدرج في المركز المالي للبيانات المالية المجمعة للشركة عند استخدام التسهيلات الممنوحة .

With reference to the above mentioned subject, and the instructions of the Capital Markets Authority regarding disclosure of material information number (CMA/R.N./I.D./2/2012), We would like to inform you that Al Mazaya Holding Company has signed an agreement with one of the kuwaiti banks in relation to Islamic facilities amounting to 3,750,000 KD (Three Million Seven Hundred Fifty Thousand Kuwaiti dinars Only) for the purpose of developing a land In Sabah AL Salim area under which the purchase of the land was disclosed previously on 23-9-2014 reference No. MAZ-EXE-09-2014-861, and the Related financial Impact of this transaction will be recorded in the consolidated financial statement upon utilization of the above mentioned bank facilities.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ،،،

اسعد نبيل ابراهيم

مدير تنفيذي - الخدمات المؤسسية



MAZAYA  
شركة المازيا القابضة ش.م.ك  
AL MAZAYA HOLDING Co. K.S.C.C.